

HOMENAJE A ENRIQUE MARÍ

El pasado 9 de mayo, en la Facultad de Derecho de la Universidad de Buenos Aires tuvo lugar el Coloquio Internacional "Enrique Marí" de filosofía y teoría jurídico social, cuyo tema principal fue "La crítica: intensidades, pliegues y repliegues. Se trató de un evento académico en homenaje al filósofo Enrique Marí con motivo de cumplirse la primera década de su fallecimiento. Colegas, amigos y discípulos y familiares quisieron así recordar la persona y el pensamiento de quien fuera uno de los más destacados representantes de la epistemología de las ciencias sociales y de la filosofía del derecho en nuestro país y también a nivel internacional.

El encuentro estuvo programado en torno a tres principales ejes temáticos: 1) Repetición, investigación e imaginación, 2) Protesta, resignación y especialización, y 3) ¿Qué se puede esperar de la crítica? Se comenzó con una conferencia de Julián Sauquillo (Univ. Autónoma de Madrid) y hubo a continuación varios paneles, organizados también según algunos temas generales que habían sido objeto de las preferencias intelectuales y de amplias investigaciones por parte del filósofo homenajeado: I) Crítica, filosofía y compromiso, II) Crítica, sexo y género, III) Crítica, teoría social y política, IV) Crítica, derechos y ficciones, y V) Crítica, poder punitivo y control social. En un acto de clausura se pronunciaron dos conferencias, a cargo de Roberto Bergalli (Universidad de Barcelona) y Eugenio Raúl Zaffaroni (UBA). En los paneles intervinieron Tomás Abraham, Dora Barrancos, Christian Ferrer, Horacio González, Claudio Martyniuk, Silvia Rivera, Ignacio Tedesco, Ricardo Maliandi y muchos otras colegas, no sólo de Buenos Aires, sino también del interior y del exterior.